
Atl Franck contruirá la cancha sobre césped sintético.para el
Hockey

Viviana Burgi Presidente de Atlético Franck y Ana Eberhardt integrante del grupo pro
cancha de hockey, nos contaron, sin ocultar la alegría, sobre el comienzo de los trabajos
para la construcción de la cancha sobre césped sintético.El día 16 de agosto de 2022
quedará en la historia de la institución como la fecha de comienzo de un camino para
concretar el «gran sueño» para fin de año./www.fmspacio.com
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